

PROB

5 décembre 2023

Fouras/Roanne : 0/3



Les leaders, Roanne, satisfaits de leur victoire !

Les leaders nettement supérieurs !



Présentation : Martine Martin, présidente du CP Fouras, l'équipe de Roanne debout et celle de Fouras, accroupie, Fanny Beaumont-Besnard, arbitre, Hervé Carrère, juge-arbitre, Roger Robert, conseiller municipal de Fouras-les-Bains, Jean Boutet, champion de France de longe-côte 2023, qui sait également manier la raquette de ping !



Il faut venir tôt pour avoir une bonne place



Mardi 5 décembre, devant une salle comble, les Fourasins se sont montrés impuissants face à des Roannais dominateurs. Dans la première partie, Florian Bourrassaud, n°68, bouscule le leader fourasin, Andréa Landrieu, n°41, dans les deux premières manches qu'il gagne 11/7 et 11/5. Andréa s'impose 12/10 dans la troisième avant de s'incliner nettement 4/11 dans la quatrième.

La seconde partie voit Paul Gauzy, n°101, donner une bonne réplique au leader adverse, le belge Florent Lambiet, n°40, mais perdre logiquement 5/11, 9/11, 9/11. Dans la troisième partie, Marcos Madrid, n°91, ne peut rien face au suédois Elias Ranefur, n°60, devant lequel il s'incline, 1/11, 7/11, 8/11.

Roanne 3, Fouras 0. Pas de regret, les locaux ont cédé devant plus forts qu'eux !

Globalement, les joueurs de l'équipe de Roanne ont donné une forte impression de puissance physique, de justesse technique et d'extrême combativité. Semblant plus affûtés mais en réalité tout simplement supérieurs dans les divers secteurs du jeu, les Roannais ont donné la leçon à des Fourasins mesurant, d'un coup, l'immense écart les séparant d'un prétendant à la PROA.

La rencontre n'aura duré que deux heures, pause comprise et le public, venu très nombreux, a eu très peu d'occasions de soutenir ses joueurs en permanence sous pression et à aucun moment en situation de pouvoir inverser la situation.

Après cette journée qui a vu Amiens battre Tours 3/2 et Lille marquer 2 points face à Nice, les joueurs de la presqu'île voient leurs adversaires directs, Amiens et Lille, prendre le large. Les Maritimes rétrogradent à la dixième place sur douze au classement. La huitième place espérée s'éloigne et, sans doute, les Fourasins devront jouer et gagner les matchs de barrage pour se maintenir à ce niveau. Le 12 décembre, ils joueront à Nice, les 3èmes.



La touche positive de cette soirée aura été la prestation de l'école de danse de Fouras dont les jeunes danseuses, très applaudies, ont animé la pause de manière très dynamique. Une initiative à renouveler !



Merci à Cécile Job Lai et Thomas Roselier pour leurs photos qui ont permis de réaliser cet album.